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Anfrage 

AF-1/2022 

 

Landkreis 
Limburg-Weilburg 

 

 

Anfrage der Fraktion B90 Die Grünen 

 
Anfrage zur Kreistagssitzung am  6. Mai 2022, TOP 12. 

 
Betreff: 
Blühwiesen 
 
Anfrage: 
1. Auf welcher Gesamtfläche wurden aufgrund des Beschlusses des Kreistags vom 27.10.2017 wie 

viele Blühwiesen angelegt? 
2. Wer hat die Blühflächen eingesät und wer unterhält sie? 
3. Welche Erfahrungen wurden gemacht? 
 

 
Begründung: 
Am 27.10.2017 wurde der Kreisausschuss, Eigenbetrieb Gebäudewirtschaft, gemeinsam mit dem 
Kreisbauernverband und örtlichen Landwirten beauftragt, geeignete Flächen auf kreiseigenen 
Grundstücken, insbesondere an Schulen, in Blühwiesen umzugestalten. 
 
 
Der Vorsitzende des Kreistages des 
Landkreises Limburg-Weilburg 
 
gez. Joachim Veyhelmann 




